

Margaret Laurence dans quatre États américains, du 3 au 10 février.

*Calixte Duguay*, chansonnier du Nouveau-Brunswick, effectuera du 4 au 20 juillet une tournée en France et en Suisse, au cours de laquelle il se produira également dans le cadre du Festival de Saint-Jean-de-Maurienne, du 10 au 13 juillet. *Daniel Lavoie*, chansonnier de Montréal, donnera 12 concerts au Théâtre Montparnasse à Paris (France), du 24 février au 9 mars. *Carmelia MacWilliam*, flûtiste d'Ottawa, donnera une série de concerts à Paris, dont l'un à l'UNESCO et plusieurs autres dans le cadre des Journées du Canada, du 3 au 17 mai. Elle sera accompagnée par Dale Bartlett, pianiste. *Robert Paquette*, chansonnier de Sudbury (Ontario), donnera une série de concerts en Belgique et en France, du 14 avril au 7 mai. La troupe *Mimes Électriques* de Montréal effectuera une tournée dans des collèges de 16 États américains, La tournée aura lieu en deux temps, au printemps et à l'automne.

### Vivre à Anticosti... (suite de la page 5)

Québec l'a achetée pour la somme de \$23,8 millions) ne pourrait pas être développée encore plus. "Si l'on avait ouvert cette île à la colonisation, dans les premiers temps du Canada, il y aurait aujourd'hui de gros villages. Mais elle a toujours été une propriété privée".

Actuellement, elle est seulement fréquentée par de riches touristes qui viennent en avion pour la chasse ou la pêche. Il n'existe pas de service de traversier; l'on y trouve seulement une modeste auberge à Port-Menier et un terrain de camping mal équipé près du village, regrette M. McCormick, qui conclut: "Ca pourrait être un des plus beaux endroits de villégiature de l'Amérique du Nord... C'est un monde à part".

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.*

### Nouvelles brèves

Quelque 796 patineurs ont pris part au premier marathon populaire sur glace organisé par la Fédération de patinage de vitesse du Québec dans l'île Notre-Dame. Le président d'honneur, M. Jean Béliveau, ancien capitaine de l'équipe des Canadiens, a participé aux épreuves des trois et des 15 kilomètres.

À l'issue d'une réunion du Conseil général du Parti libéral du Québec, M. Claude Ryan a déclaré que son parti comptait, à la mi-janvier, plus de 201 000 membres en règle et qu'un budget de \$2 millions avait été adopté. Une somme de \$100 000 est réservée à la campagne pré-référendaire; ce montant comprend le coût de 15 à 20 brochures que le Parti veut publier. (*Le Droit*, 4 février).

La production canadienne totale des raffineries de sucre a été de 88 688 tonnes métriques en décembre dernier.

Francine Gendron a battu le record canadien du 1 000 mètres avec un temps de 2 mn 49 s 6. De son côté, Sharon Lane a battu un autre record canadien d'un dixième de seconde. Elle a couru le 50 mètres haies en 6 s 85.

Selon le rapport annuel de la Commission des droits de la personne de l'Ontario, en 1978-1979, plus de 86 p. cent des plaintes ont été réglées à l'amiable et la majorité portait sur la discrimination dans le domaine de l'emploi.

Le nombre d'étudiants inscrits à l'Université de Sherbrooke (Québec) au cours de l'automne 1979 a augmenté de 9,4 p.c.; il est passé de 10 078 en 1978 à 11 020 en 1979.

La société montréalaise Bombardier a conclu, sur le marché financier suisse, un emprunt de 21 millions de francs suisses (\$15,4 millions) portant un intérêt de 5,75 p. cent, avec échéance le 31 juillet 1992. Dans un communiqué publié le 21 janvier, Bombardier explique que l'emprunt, lancé par un syndicat de banques suisses dirigé par le Crédit commercial de France (Suisse) a été offert en souscription publique et couvert en totalité entre le 14 et le 18 janvier. (*Le Devoir*, 22 janvier).

Une vingtaine de jeunes Canadiens acquerront, en 1980-1981, une formation et une expérience professionnelles au Mexique dans le cadre du Programme d'échanges de jeunes spécialistes et techniciens entre le Canada et le Mexique. La durée des stages variera entre quatre et 12

mois et ceux-ci commenceront vers la fin de novembre.

Une politique visant à bannir tout sexisme dans la publicité du gouvernement du Québec sera appliquée probablement dès le mois prochain.

M. J.K. Pulfer est devenu récemment le premier titulaire du poste nouvellement créé de directeur des programmes interlaboratoires du Conseil national de recherches du Canada.

Un ancien président du Conseil scolaire de North York (Ontario), M. Peter Tacon, est parti au Nicaragua le 19 février; il y dirigera une oeuvre baptisée *Chavalito* (enfant) et parrainée par le fonds canadien Sauvons les enfants. *Chavalito* s'efforcera d'aider les orphelins et les enfants abandonnés au Nicaragua. M. Tacon est accompagné de ses trois enfants adoptifs, Julio, âgé de 15 ans, originaire d'El Salvador, Alberta et Mario, deux Portoricains âgés respectivement de 16 et 14 ans.

En décembre dernier, les fabricants canadiens ont expédié 9 436 059 mètres carrés de laine minérale (tous les facteurs "R"), contre 10 715 921 mètres carrés en novembre 1978.

En septembre, la production moyenne de pétrole brut a été de 251 300 mètres cubes par jour (1 581 400 barils), soit une hausse de 15,7 p. cent par rapport à 217 200 mètres cubes (1 367 000 barils) produits quotidiennement en septembre 1978. La production moyenne nette de gaz naturel au cours du mois observé a été de 240 000 000 mètres cubes par jour, soit une diminution de 0,1 p. cent par rapport aux 240 300 000 mètres cubes produits en septembre 1978.

Son Altesse Royale le prince de Galles effectuera un séjour au Canada du 30 mars au 3 avril. Il se rendra en particulier au Collège Pearson du Pacifique, près de Victoria (Colombie-Britannique).

Les Petites soeurs de la Sainte-Famille fête cette année le centenaire de la fondation de leur ordre par Mère Marie-Léonie.

Le ministre de l'Agriculture a annoncé, à la fin de janvier, le rétablissement du règlement exigeant l'obtention d'un permis pour importer du matériel végétal des États-Unis.

À la suite d'ententes passées avec le Manitoba, la Saskatchewan et l'Alberta sur le versement d'indemnités pour les dommages causés aux cultures par les oiseaux aquatiques migrants, le gouvernement fédéral déboursa \$1,02 million pour les dommages causés en 1979.